

El vestuario de los Coloma en una exposición

09/11/2022



La directora del Museo del Calzado, Loles Esteve, y el concejal de Cultura, Amado Navalón, han presentado la exposición | J.C.

El Museo del Calzado acogerá a partir de mañana una exposición que tendrá como protagonista la vestimenta y calzado de **los siglos XVI y XVII, época de los Coloma**. La exposición se inaugurará mañana día de 10 de noviembre a las 20 horas en el vestíbulo del museo, donde habrá “mistela y rollicos de vino para seguir en la época de los Coloma” ha señalado el concejal de Cultura, **Amado Navalón**. La exposición permanecerá abierta hasta el lunes día 28 de noviembre.

“Durante todo este año se han hecho actividades vinculadas a la música, poesía, entre otros, de los siglos

XVI y XVII, cuando la familia Coloma estaba vinculada a Elda. Dentro de este programa se ha decidido realizar esta exposición para **situar cómo vestían y calzaban los contemporáneos**” ha explicado la directora del Museo del Calzado, **Loles Esteve**. Para llevar a cabo esta muestra, no se ha podido contar con ropa y calzado de aquella época “por eso hemos acudido a capitanías, en su gran mayoría de la comparsa Estudiantes, quienes nos han cedido sus trajes” ha agradecido Esteve. En cuanto al calzado se usarán algunos de los zapatos que las diferentes capitanías han cedido al museo a lo largo de los años.